

**VOLKSTANZ FÜR ALLE!
TRADITIONAL DANCING FOR EVERYONE!
COME AND DANCE WITH US**



Wir möchten mit Freunden aus aller Welt traditionelle Tänze aus Bayern lernen und gerne auch Volkstänze aus anderen Ländern kennenlernen.

Wir bieten an 3 Abenden je 2 Stunden Tanzkurs und einen großen Volkstanzabend zum Abschluss. Für einen kleinen Imbiss und Getränke sorgen wir.

Mann oder Frau, jeder kann mit jedem tanzen, denn wir sind d'Schwuhplattler.

www.schwuhplattler-muenchen.de



Together with friends from all over the world we would like to learn traditional dances from Bavaria and to get to know folk dances from other countries.

We offer on 3 evenings each 2 hours dance and a big folk dance evening at the end.

We provide small snacks and drinks.

Man or woman, everyone can dance with everyone, because we are d'Schwuhplattler.

www.schwuhplattler-muenchen.de

**VOLKSTANZ FÜR ALLE!
TRADITIONAL DANCING FOR EVERYONE!
COME AND DANCE WITH US**

Hast du Lust auf Tanzen?
Möchtest du Bayern, seine Menschen und Tänze näher kennen lernen?

Do you feel like dancing?
Would you like to get to know Bavaria, its people and dances?



**PAULANER
SALVATOR-
PREIS
GEWINNER**

Dank der Fördermittel des Paulaner Salvatorpreises können wir dieses Tanzprojekt kostenlos anbieten!

Thanks to the funding of the Paulaner Salvator Award we can offer this dance project free of charge!

**VOLKSTANZ FÜR ALLE!
TRADITIONAL DANCING FOR EVERYONE!
COME AND DANCE WITH US**

D'SCHWUHPLATTLER MÜNCHEN



**PAULANER
SALVATOR-
PREIS
GEWINNER**

**WIR LADEN EIN
ZUM INTERKULTURELLEN TANZPROJEKT
WE INVITE YOU
TO THE INTERCULTURAL DANCE PROJECT**



D'SCHWUHPLATTLER D'SCHWUHPLATTLER

VOLKSTANZ FÜR ALLE!



Termine:

Dienstag, 08.08.2023

Dienstag, 15.08.2023

Dienstag, 22.08.2023

Samstag, 26.08.2023 - Abschlussabend

jeweils um 19:30 Uhr



Ort:

Hofbräuhaus

Platzl 9, 80331 München **HOFBRÄUHAUS**



Dank der Fördermittel des Paulaner Salvatorpreises sind alle Veranstaltungen kostenlos.



Wir freuen uns über deine Anmeldung unter „dancing@schwuhplattler.de“! Du kannst aber auch gerne einfach kommen.



Bitte denkt daran für eure Tänze die entsprechende Musik (z.B. CD) mitzubringen.

INTERKULTURELLES INTERCULTURAL



TANZPROJEKT DANCE PROJECT

**TRADITIONAL DANCING FOR EVERYONE!
COME AND DANCE WITH US**



Dates:

Tuesday, 08.08.2023

Tuesday, 15.08.2023

Tuesday, 22.08.2023

Saturday, 26.08.2023 - Final evening
each at 19:30



Location:

Hofbräuhaus

Platzl 9, 80331 München **HOFBRÄUHAUS**



Thanks to the funding of the Paulaner Salvator Award, all events are free of charge.



We welcome your registration at „dancing@schwuhplattler.de“! But you are also welcome to just come.



Please remember to bring the appropriate music (e.g. CD) for your dances.